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Задание 1.

Что пишется на конце 
существительных женского рода 
в единственном числе после 
шипящих?

1) гласная буква
2) ничего
3) мягкий знак
4) согласная буква



Задание 2.

Укажи ошибку в правописании 
слова.

1) дич
2) ночь
3) сыч
4) печь



Задание 3.

Какие существительные пишутся с 
ь на конце?

1) товарищ_

2) молодёж_

3) грач_

4) шалаш_



Задание 4.

В каком варианте допущена 
ошибка?

1) душ, рожь, муж
2) Ключ, горечь, обруч
3) Тишь, гуляш, тушь
4) Лещ, брош, мощь



Задание 5.

Отметь номер строки, в которой 
все существительные пишутся с 
мягким знаком

1) суш_ , тиш_ , душ_

2) мыш_ , калач_, лож_

3) луч_ ,ноч_ , рож_

4) гуаш_, теч_ , дрож_



Проверь себя

1 2 3 4 5

3 1 2 4 4


